

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER PROGRAM STUDI MANAJEMEN



STRATA

S1

SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI AKA

Mata Kuliah

BAHASA INGGRIS I

Kode : KKM118

Bobot

2 SKS

Semester

1

1 dari 3

Tanggal	Minggu	Pertemuan	Bahan Kajian	Pokok Bahasan	Referensi	Metoda Pembelajaran
13 Mar 17	I	I	posessive dan present simple ending with –s and –es	posessive present simple ending with –s and –es	McDonald, Annie & Mark Hancock.2013.	Tatap muka
20 Mar 17	II	II	degrees of comparison bentuk positive, comparative, dan superlative ; past simple	degrees of comparison bentuk positive, comparative, dan superlative past simple	English Result Pre-Intermediate, Oxford University Press.	Tatap muka, Penugasan terstruktur
27 Mar 17	III	III	penggunaan kata Like doing, would like to do dalam memberikan opini ; penggunaan kata bantu atau modal auxiliaries yang menyatakan ability, possibility dan prediction (can, can't, could, couldn't, going to)	Penggunaan kata Like doing, would like to do dalam memberikan opini Penggunaan kata bantu atau modal auxiliaries yang menyatakan ability, possibility dan prediction (can, can't, could, couldn't, going to)	Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English Grammar. Binarupa Aksara	Tatap muka
3 Apr 17	IV	IV	kalimat untuk meminta bantuan, menceritakan apa yang terjadi, menceritakan apa yang dialami, menulis surat ungkapan terima kasih	Kalimat untuk meminta bantuan Kalimat untuk menceritakan apa yang terjadi Kalimat untuk menceritakan apa yang dialami Kalimat untuk menulis surat ungkapan terima kasih	Azar, Betty Schramper, Understanding and Using	Tatap muka

10 Apr 17	V	V	adjectives ; adverbs	Adjectives Adverbs	English Grammar.Bina rupa Aksara	Tatap muka
17 Apr 17	VI	VI	Kosa kata yang digunakan dalam percakapan telepon ; modal have to, don't have to dan musn't untuk mengungkapkan perintah dan larangan ; past continuous	Kosa kata yang digunakan dalam percakapan telepon Modal have to, don't have to dan musn't untuk mengungkapkan perintah dan larangan Memberikan penjelasan Past continuous		Tatap muka, Penugasan terstruktur
8Mei 17	VII	VII	relative clauses / adjective clause ; modal auxiliaries permission ; because and so	Relative clauses / adjective clause Modal auxiliaries permission Because and so		Presentasi Kelompok
15 Mei 17	Ujian Tengah Semester					
22 Mei 17	IX	IX	apology phrases ; first conditional	Apology phrases First conditional	McDonald, Annie & Mark Hancock.2013. English Result Pre- Intermediate, Oxord University Press. Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English Grammar. Binarupa Aksara Azar,	Tatap muka
29 Mei 17	X	X	countable / uncountable nouns ; quantifier	Countable / uncountable nouns Quantifier		Tatap muka
5 Juni 17	XI	XI	perbedaan penggunaan present perfect with yet, just, allready serta for dan since ; penggunaan used to dalam kalimat	Penggunaan present perfect with yet, just, allready serta for dan since Penggunaan used to dalam kalimat		Tatap muka, Penugasan Terstruktur
12Juni 17	XII	XII	Symptom of Illness ; Action or state verbs ; Unstressed words	Symptom of Illness Action or state verbs Unstressed words		Tatap muka
19 Jun 17	XIII	XIII	kosa kata untuk memberi ide ; verb+infinitive (with to) ; stress in two-syllable verbs and nouns	Kosa kata untuk memberi ide Verb+infinitive (with to) Stress in two-syllable verbs and nouns		Tatap muka
3 Jul 17	XIV	XIV	Gerund and to Infinitive ;	Gerund and to Infinitive	Tatap muka	

			Vocabulary polite request	Vocabulary polite request		
10 Jul 17	XV	XV	Future form ; Will; Going to ; Present Continuous ; Second Conditional	Future form Will Going to Present Continuous Second Conditional	Betty Schramper, Understanding and Using	Tatap muka, Penugasan Terstruktur
17 Jul 17	Ujian Akhir Semester					

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN PROGRAM STUDI MANAJEMEN SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI AKA



STRATA

S1

Mata Kuliah	BAHASA INGGRIS I	Kode : KKM118	Bobot	2 SKS	Semester	1	1 dari 3
-------------	------------------	---------------	-------	-------	----------	---	----------

Tanggal	Minggu	Pertemuan	Kegiatan Mahasiswa	Kemampuan Akhir yang Diharapkan	Assessment		
					Indikator	Bentuk	Bobot
13 Mar 17	I	I	mahasiswa memahami dan menguasai teori possessive dan present simple-s atau -es ending dan penggunaannya dalam kalimat.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menguasai possessive Memahami dan menguasai present simple ending with -s and -es 			
20 Mar 17	II	II	mahasiswa mampu dengan tepat menggunakan degrees of comparison dan past simple dalam kalimat	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan degrees of comparison bentuk positive, comparative, dan superlative Memahami dan menjelaskan past simple 			
27 Mar 17	III	III	memahami dan memberikan opini suka atau tidak suka. Juga mahasiswa mampu memberikan penjelasan tentang kemampuan seseorang maupun memberi saran.	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan menjelaskan penggunaan kata Like doing, would like to do dalam memberikan opini Memahami dan menjelaskan penggunaan kata bantu atau modal auxiliaries yang menyatakan ability, possibility dan prediction (can, can't, could, couldn't, going to) 			
3 Apr 17	IV	IV	mahasiswa dapat lebih	<ul style="list-style-type: none"> Memahami dan 			

			paham dan lebih kreatif dan inovatif dalam menceritakan pengalamannya dalam Bahasa Inggris.	menjelaskan kalimat untuk meminta bantuan, menceritakan apa yang terjadi, menceritakan apa yang dialami, serta menulis surat ungkapan terima kasih			
10 Apr 17	V	V	mahasiswa mampu mengungkapkan pendapat dan mendeskripsikan teks atau artikel yang diberikan dosen pengampu yang berisikan adjectives dan adverbs.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan adjectives • Memahami dan menjelaskan adverbs 			
17 Apr 17	VI	VI	mahasiswa mengetahui dan lebih memahami ungkapan-ungkapan dalam percakapan melalui telepon. Mahasiswa dapat bercerita menggunakan Past Continuous.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan kosa kata yang digunakan dalam percakapan telepon • Memahami dan menjelaskan modal have to, don't have to dan musn't untuk mengungkapkan perintah dan larangan • Memahami dan menjelaskan past continuous 			
8 Mei 17	VII	VII	mahasiswa memahami dan menjelaskan memahami dan dapat melakukan percakapan mengenai pekerjaan, dan peraturan. Mahasiswa dapat menulis Job Description.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan relative clauses / adjective clause • Memahami dan menjelaskan modal auxiliaries permission • Memahami dan menjelaskan because and so 			
15 Mei 17	VIII	VIII	Ujian Tengah Semester				

22 Mei 17	IX	IX	mahasiswa dapat memahami bagaimana meminta maaf dan merespon permintaan maaf.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan apology phrases • Memahami dan menjelaskan first conditional 			
29 Mei 17	X	X	mahasiswa mengerti bagaimana menggunakan countable dan uncountable noun serta quantifier.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan countable / uncountable nouns • Memahami dan menjelaskan quantifier 			
5 Juni 17	XI	XI	mahasiswa memahami perbedaan penggunaan present perfect with yet, just, already serta for dan since. Selain itu, penggunaan used to dalam kalimat.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan perbedaan penggunaan present perfect with yet, just, already serta for dan since • Memahami dan menjelaskan penggunaan used to dalam kalimat 			
12 Juni 17	XII	XII	mahasiswa memahami menggunakan frase tentang gejala penyakit. Mahasiswa mampu memahami serta mampu menjelaskan apa yang sedang dikerjakan dan menjelaskan penampilan mereka.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan Symptom of Illness • Memahami dan menjelaskan Action or state verbs • Memahami dan menjelaskan Unstressed words 			
19 Jun 17	XIII	XIII	mahasiswa memberikan ide dan mengetahui kosa kata yang terkait, mahasiswa mampu mengetahui bentuk verbs dan infinitive.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan kosa kata untuk memberi ide • Memahami dan menjelaskan verb+infinitive (with to) • Memahami dan menjelaskan stress in two-syllable verbs and nouns 			

3 Jul 17	XIV	XIV	mahasiswa memahami membedakan penggunaan gerund dan infinitive dalam kalimat.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan gerund and to infinitive • Memahami dan menjelaskan vocabulary polite request 			
10 Jul 17	XV	XV	mahasiswa memahami dapat lebih paham dalam membuat rencana, penawaran dan membuat janji, serta mampu menggunakan second conditional dengan tepat.	<ul style="list-style-type: none"> • Memahami dan menjelaskan future form • Memahami dan menjelaskan will • Memahami dan menjelaskan going to • Memahami dan menjelaskan present continuous • Memahami dan menjelaskan second conditional 			
17 Jul 17	XVI	XVI	Ujian Akhir Semester				

Referensi

- A. McDonald, Annie & Mark Hancock.2013.English Result Pre-Intermediate, Oxford University Press.
- B. Azar, Betty Schramper. Fundamentals of English Grammar. Binarupa Aksara
- C. Azar, Betty Schramper, Understanding and Using English Grammar.Binarupa Aksara